



●業者つぶすインボイス実施に断固抗議し、制度廃止への共同を呼びかけます。



北海道議会決算特別委員会で日本共産党的真下紀子議員は15日、千歳市の「ラピダス社」誘致をめぐる道庁の対応の問題点について鈴木知事をただしました。

道は今年2月、ラビダス社長に鈴木知事が直接プレゼンテーションし、北海道誘致を強くアピールしました。知事が企業に直接プレゼンを行うのは初めてのことです。

真下委員は、「政策決定過

程を公文書として記録し、後に検証することは、道民や議会に対する説明責任を果たす。



千歳市で工場建設が始まつた次世代半導体企業「ラビダ

ス」社の進出について、総額

5兆円という国家プロジェクトと歓迎されている一方、製

造過程では環境への負荷も大

きい事業ともいわれ、漠然と

した不安をもつ市民の声が寄

せられています。

9月の市議会一般質問で、日本共産党的原啓司議員は、環境への配慮は、しつかり時

間をとつて慎重に進めるべきである」と指摘しました。

鈴木知事は、「人々の豊かな暮らしや産業の発展に寄与することを期待する」との答弁に終始しました。

本格稼働時には大量の工業用水が必要となり、取水先に安平川が選定されたが、詳細が明らかになつていません。

自然環境への影響、調査の必

要性などの検討が課題となつ

ています。

昌山さんも参加した酪農の集い(25日)。

晴れるにつれて

放射冷却で冷え込

みが厳しい根釣地

域で、標茶町の「酪

農の未来を語り合

う集い」に参加し

ました。マイペー

ス酪農にとりくむ

40代、50代のみな

さんも参加され、

酪農の状況とこれからへの

思いを語ってくれました。

酪農は牛にも人にも環境に

優しい牛の飼い方です。

最近、「日韓国際環境賞」を

受賞したことは喜びです。

酪農は牛にも人にも環境に

優しい牛の飼い方です。

酪農は牛にも人にも環境に